



Salvamento Marítimo rescata 353 personas a bordo de cinco cayucos al Sur de la Isla de Tenerife y La Gomera

Salvamento Marítimo ha trasladado temporalmente la embarcación rápida "Salvamar Alphard" a la costa sur de Tenerife para incrementar la eficacia de su respuesta a la oleada de cayucos que, en estos días, se dirige principalmente a esta isla canaria.

<u>14.05.06.</u> El Servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento ha coordinado en las últimas horas la labores de localización y rescate de cinco cayucos con un total de 353 a bordo al Sur de la Isla de Tenerife y La Gomera.

El primer cayuco fue localizado ayer por la tarde por el Buque de Salvamento "Punta Salinas" a 25 millas al Sur de Tenerife, cuando se encontraba en servicio de vigilancia por la zona, procediendo el mismo buque al rescate de los 75 ocupantes del cayuco para posteriormente trasladarlos al puerto de Los Cristianos.

Otros dos cayucos con 71 y 59 personas a bordo respectivamente eran avistados a primera hora de la mañana a una milla al Sureste de la Isla de Tenerife por el pesquero "Joven Miguelina" y un alertante desde tierra. Desde el Centro de Coordinación de Salvamento en Tenerife se movilizaron las embarcaciones de intervención rápida "Salvamar Alphard" y "Salvamar Tenerife" con GEAS a bordo que junto a la patrullera "Rio Gallo" escoltaron a los dos cayucos hasta el puerto de Los Cristianos.

Un cuarto cayuco era localizado, también a primera hora de la mañana por una embarcación de recreo en las proximidades de Playa Santiago (Sur de La Gomera). Hasta el lugar se desplazó la "Salvamar Alphard" con GEAS a bordo y un Helicóptero del 112 ,procediendo los mencionados medios a la escolta del cayuco con 105 personas a bordo al puerto de San Sebastián de la Gomera donde como en los casos anteriores fueron atendidos por los servicios sanitarios y las fuerzas de seguridad.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

C.R.C.S. TENERIFE TORRE DE SALVAMENTO MARÍTIMO. VÍA AUXILIAR PASO ALTO, 4°. Pl. 9. 38001 – SANTA CRUZ DE TENERIFE ISLAS CANARIAS TEL: 922 59 75 51 FAX: 922 59 73 31

prensa.madrid@sasemar.es
prensa1.madrid@sasemar.es

CORREO ELECTRÓNICO

El quinto cayuco era localizado a 26 millas al Sur de la Isla de Tenerife poco después del mediodía por el avión de salvamento "Serviola Uno" cuando se encontraba rastreando la zona Sur de las Islas.

El buque "Punta Salinas" y la embarcación "Salvamar Tenerife" de Salvamento Marítimo, y la patrullera "Río Gallo" de la Guardia Civil acudieron a su encuentro, rescatando la "Salvamar Tenerife" a doce de los 43 ocupantes del cayuco que se encontraban en mal estado físico para su traslado inmediato al puerto de Los Cristianos, siendo los otros dos medios quienes escoltaron el cayuco hasta el mismo puerto.

Salvamar de refuerzo

Salvamento Marítimo ha trasladado temporalmente la embarcación rápida "Salvamar Alphard" a la costa sur de Tenerife para incrementar la eficacia de su respuesta a la oleada de cayucos que, en estos días, se dirige principalmente a esta isla canaria. La "Salvamar Alphard" tiene desde ayer su base temporal en el puerto de Los Cristianos, se encuentra totalmente operativa y ya está participando activamente en las búsquedas y labores de rescate en la mar coordinadas por el Centro de Salvamento Marítimo en Tenerife.

Las unidades de Salvamento Marítimo se asignan y reordenan siguiendo la prioridad de la eficacia, de dar la respuesta más adecuada a cada emergencia que se produce en la mar. Este criterio ha sido el aplicado para reforzar temporalmente a las unidades y profesionales que habitualmente trabajan bajo la coordinación del Centro de Salvamento Marítimo en Tenerife, que están desarrollando un intenso trabajo en estos días y que concretamente son:

Buque de Salvamento "Punta Salinas"

Buque de Salvamento "Punta Tarifa"

Embarcación de Salvamento "Salvamar Alphecca"

Embarcación de Salvamento "Salvamar Tenerife"

Embarcación de Salvamento "Salvamar Canopus"

Embarcación de Salvamar La Palma" (Cedida a Cruz Roja Española)

Helicóptero de Salvamento "Helimer Canarias"

Avión de Salvamento "Serviola Uno"

prensa.madrid@sasemar.es prensa1.madrid@sasemar.es Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

La "Salvamar Alphard", al igual que el resto de embarcaciones rápidas de Salvamento Marítimo, tiene como características principales su alta velocidad, gran maniobrabilidad y poco calado, apropiadas para actuar en circunstancias en que la rapidez de respuesta juega un papel fundamental. De 21 metros de eslora y con una potencia de 2x 1.400 hp, alcanza velocidades superiores a los 30 nudos. Construida en aluminio y con borda baja es especialmene adecuada para recoger náufragos del agua y de otras embarcaciones pequeñas, además de dar remolques y asistencias. Su tripulación la componen cuatro personas y su capacidad de rescate puede alcanzar 70 personas.

Las unidades de Salvamento Marítimo participan en las búsquedas y labores de rescate en colaboración con las de otros organismos e instituciones como: SAR, Guardia Civil,112, Cruz Roja, Bomberos y Ayuntamientos.